

Fomenta Brigada José Martí el arte en las comunidades



Santiago de Cuba, 27 mar (RHC) La Brigada José Martí (BJM) de instructores de arte se unirá a las celebraciones por el 4 de Abril, en la provincia de Santiago de Cuba, con presentaciones de sus proyectos comunitarios y la colaboración con las instituciones educacionales.

Héctor Sorio, presidente de la BJM en el territorio, dijo que desde el pasado 18 de febrero, Día del Instructor de Arte, los más de mil miembros con que cuenta la brigada en la provincia, centraron su labor en un conjunto de acciones para mejorar el funcionamiento y a la vez tener una mayor influencia en la sociedad.

El reconocimiento al trabajo de los brigadistas más destacados con el Premio Escaramujo, distinción nacional que entrega la BJM, esta vez recayó en los proyectos Colonia de mariposas, del municipio de Mella, y El Hormiguero, de Contramaestre, por llevar el buen arte a las localidades como opción para elevar la espiritualidad de las personas.

Sorio expresó que también se potencia la superación de los miembros, como muestra de esto los pasados días 23 y 24 de marzo se realizó el IX Taller de intercambio de experiencias científico prácticas, en el cual se presentaron 14 resultados investigativos, desarrollados en disímiles sitios de la geografía santiaguera.

Destacó que el mayor logro conseguido con estas actividades está en que el instructor de arte no se sienta como un ente aislado en sus empeños, sino que siempre se integre en el trabajo con el sistema de casas de cultura, los centros de educación y la comunidad.

Para el 4 de Abril, cuando se celebrará el aniversario 56 de la Unión de Jóvenes Comunistas y el 57 de la Organización de Pioneros José Martí, los instructores de arte pondrán todas sus habilidades y energías en ayudar a que los estudiantes manifiesten su júbilo desde el talento que posean.

José Antonio de Moya, instructor en la especialidad de teatro, declaró que el radio de influencia de los brigadistas en la comunidad es muy amplio, pues se relacionan con las familias, con las instituciones y con los niños, por lo que considera que ese enfoque de trabajo integrado es lo que los fortalece cada día.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/158460-fomenta-brigada-jose-marti-el-arte-en-las-comunidades>



Radio Habana Cuba